

Sponsoring des 1. SnookerClub Lechbruck e.V.

25.09.2014



Ab sofort sind wir Sponsor des 1. SnookerClub Lechbruck e.V.

Der Verein wurde erst vor kurzer Zeit gegründet und steht nun im neuen Vereinsheim in Lechbruck in den Startlöchern.

Wir wünschen viel Glück bei den bevorstehenden Turnieren und der Deutschen Meisterschaft!

Weitere Infos zum Verein finden Sie hier.

Zurück

- 2000
- 2002
- 2003
- 2005
- 2006
- 2007
- 2008
- 2009
- 2011
- 2012
- 2013
- 2014
- 2015
- 2016
- 2017
- 2018
- 2019
- 2020